

平成30年度 庭塚小学校だより №7

# みんなで元気・本気・勇気

平成30年 6月1日 発行者 庭塚小学校長 渡邊かほる

## 吾妻地区内4小学校合同鼓笛パレード ～全校生で参加～

土曜授業日 ～5月26日(土)～

土曜授業日(5/26)に、「福島市・吾妻町合併50周年記念事業=吾妻地区内4小学校合同鼓笛パレード」が開催されました。庭塚小学校は、4・5・6年生がパレードに参加しました。1・2・3年生も、応援に駆けつけ、吾妻地区の記念行事に全校生で参加することができました。4・5・6年生は、吾妻支所前の市道を、地域の人々の声援を受け堂々と行進しました。1・2・3年生は、本校のお兄さんお姉さんの演奏のほかに、水保小・庭坂小・野田小の演奏に感動し、「自分もやってみたいな」という憧れをもったようです。地域の人々の想いが集まった行事に参加することで、地域に貢献することの大切さを感じてほしいと考えています。バスの手配、各係を担当したPTA役員の皆さん、ありがとうございました。

【花火とともに出発  
交通安全母の会の皆さん】



【堂々とした行進】

【拍手を送る1・2・3年生】



みつけた!  
みんなの  
元気・本気・勇気⑦

揃える子が増えている!

毎朝、校舎内を歩いて、子どもたちの様子を見ていますが、最近すごいことが・・・下駄箱のくつをきれいに揃える子が増えているのです。厳しく「揃えましょう」と言っているわけではありませんが、一人、二人…ときれいになっていく下駄箱に感動しています。揃っていると美しいです。心もすっきりします。気づいて、よりよい姿になろうとする庭塚っ子! すてきです。



※家庭訪問お世話になりました。学校全体で子どもたちをみていきます。今後ともよろしくお願ひいたします。